

LES 16 ET 19 DÉCEMBRE À LA FRÉGATE > SPECTACLE INTERACTIF

# Les merveilleuses histoires de Pétronille

Les enfants vont faire la connaissance de Pétronille qui vient de recevoir un mystérieux paquet du Père Noël ! Un joli conte interactif qui rappelle que les fêtes approchent à grands pas.

**D**onner aux enfants le goût de la lecture est une chose importante car cette activité favorise l'apprentissage de l'orthographe et du vocabulaire. Mais elle contribue aussi à développer l'imaginaire des petits et leur capacité de concentration. Quel bambin n'a pas imaginé, en fermant les yeux à la lecture d'une histoire, des pluies d'étoiles, des fées et des loups prenant vie dans une forêt enchantée ! Rendre le monde féerique réel, le temps d'un conte, est précisément ce que propose Ariane Gil. Cette jeune femme pétillante n'a pas oublié le plaisir qu'elle avait à écouter des fables lorsqu'elle était petite fille.

Pour transmettre ces moments de bonheur aux plus jeunes, Ariane crée elle-même ses histoires, puis les met en scène de façon particulière pour que les enfants soient acteurs des aventures qu'elle conte. Nos chères têtes blondes ont une réelle appétence pour le monde de l'imaginaire et se laissent aller au rêve sans retenue. Ils participent au spectacle et n'hésitent pas à devenir les héros de l'histoire qui leur est racontée.

## Générosité et interactivité au rendez-vous

C'est dans cet esprit de partage que le personnage de Pétronille reçoit un paquet qui contient lui-même trois boîtes d'où s'échappent trois histoires différentes. La première parle d'Émilie Tête-en-l'air, qui comme son nom l'indique, est réellement



© D.R.

très étourdie ! Elle est capturée par une méchante sorcière et aura besoin de l'aide de tous les enfants pour prendre la fuite. Le personnage principal de la deuxième histoire est un grand chêne qui protège tout un village. Mais un jour, un bûcheron sans scrupule vient le couper. La troisième explique comment le méchant sorcier Malo décide un jour de voler le Soleil, la Lune et les étoiles. Les enfants vont devoir unir leurs forces pour les récupérer.

À l'heure de la prédominance des jeux vidéo et de la télévision, voilà un généreux spectacle qui nous rappelle que l'interactivité n'est pas que virtuelle, et qu'il est possible de trouver des chemins entre tradition et modernité. Les bambins, emportés et captivés réagissent instantanément

aux aventures des personnages. Ils sont amenés à réfléchir et à construire ensemble les péripéties qu'ils vont vivre. Ce spectacle nous prouve que, de génération en génération, les enfants aiment toujours les contes et les intrigues magiques qui ne peuvent exister que parce qu'on les fait vivre par l'esprit.

>>> Informations pratiques :  
16 et 19 décembre à 11 h  
Enfants de 4 à 8 ans  
Bibliothèque La Frégate  
Allée Rodin  
Sur inscription : 01 47 17 10 34